

Oktoberfest im Altenzentrum

Im Rahmen der Bayrischen Woche feierten über 130 Gäste im Altenzentrum ein tolles Fest. Nach traditionell bayrischem Essen mit Kartoffelsalat, frisch gebackenem Leberkäs, und Weizenbier kamen dann die Höhepunkte des Abends:

Christel Beukmann und Ilse Scheling traten als Wildecker Herzbuben mit dem allseits bekannten Lied „Herzilein“ auf und kamen auch nicht ohne eine Zugabe wieder von der Bühne.

Ferner wurde ein Bayerndreikampf ausgetragen. Hierzu mussten die Teilnehmer (Herrn Andreas Thiel, Herr Michael Sonnenberg und Herr Albert Thönniges) sich in drei Disziplinen messen. Diese waren Maßbierkrugstemmen, Jodeln und Schuhplattlern! Am Ende stand der alte und neue Sieger fest: Andreas Thiel!

Für die musikalische Unterhaltung sorgte über den gesamten Abend Herr Peter Besgen.







